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< 会 長 報 告 〉 会 長 伊 藤 l １ 三 男 君

３月６日のIGFは盛会裡に修了することがで

きました。しかも大変に実りの多いIGFでござ
いました”これに対しましては芦田実行委員長さ

んをはじめ、会員の皆様方の絶大なるご協力を頂

きました賜であり厚く厚く感謝申し上げます。

なお、昨日加藤リーダ・-から懇切なお礼状が参
っております。私共の方と致しましても早速御礼

状をガバナーをはじめ各々ご協力下さった方に差
し上げました。

次に先般の理事役員会で米山記念館に対する協

賛の件でございますが１口当り２β00円以上と言う
ご依籾状が米山記念館保存の理事長さんから来て

おりましたが、理事会に図りました結果それだけ

ではまだ十分納得も行かないし当クラブだけで独

走するわけにも参りませんので今度24日に第６分

区の会長幹事会がございますのでその時に各クラ
ブのご意向を伺って決めようと言う事になり一時

保留することになりましたｆ‘

< 幹 事 報 告 〉 幹 事 辻 陸 l 明 君
①皆さん今Ｈは遠い所までｵい‘､で下さいまして本
当に有難うございました〔〕又先日のIGFには

皆様方のご協力誠に有難うございました。

②身障者の展示会が中央林間のイトーヨーカ堂で

開催されておりますので皆さん是非ご覧下さい。
３月１０日から１５日まで展示されております〈，な

お当クラブの寄附金は賞尚1%に当てて戴けるとの

ことでした《〕

③IGFの登録人数は第６分区会員数527名中当

日の出席は約50％強でありました。

I G F を 終 えて 実 行 委 員 長 芦 田 敬 治 君

先日のIGFについては皆様のご協力誠に有難
うございました‘，今年度はホストクラブとしてＩ

GFの運営を担当した訳ですが、これまでは単に

IGFのフォー,ラムに参加する事と異なりまして

逆に他のクラブの会員の方,々をお迎えして、如何

に楽しくくつろいだ気分でIGFの半日を過して

頂くかと言う事と又、フォーラムがスムースに進

行するように配慮するといった事が重点目標であ

りましてその方向で運営の計画を建て、そして皆
さんの各々の担当の分野でご協力をお願いした訳

であります｡IGFと言うのはご存知のようにＲ

Ｃ地区での行事として地区大会、地区協議会それ

からIGFと言う３大公式行調と言う事になってお
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りますが、特にこのIGFは分区代則が主催致し

まして、年間で分区代理の重要な行事と言う事に

なっております。また分区代理のみならずホスト

を努めるのは単一-のクフブとだいたいなっており
ましてこのIGFが成功するかどうかと言うこと

はそのクラブの力量を問われると言うクラブにと

っても重要な行事と言う事が出来ることでありま

す。今回初めて当クラブがホストクフブとしてお

努めをした訳ですが昨年の９月の終りから準備を

進めて参ったのですがその経過については皆さん
ご承知の事ですので省略させて頂きますがその間

皆さんから色々なご意見を頂戴して我々打合せ会

に出席した時に十分申し上げましたが何分にもIG

Ｆは分区代理、サブリーダーの意兇が主になるの

でございますのでその点ご了承願いたいと思し､ま

す“それからクラブ全体の力を合せての行動力と

言う事で今回のIGFが無事にしかも鴨大にI11来
た事と、終ｒ後にガバナーを初めパメトガバナー

加藤リーダ、-分区代理の方々からおほめの言葉を

頂きました。又その労をねぎらうお言葉も頂きま
した。そして会員の皆さんによろしくお伝え下さ

いと言う事でございましたのでこの席をお借りし

てお伝えを致して置きたいと存じます。又、力の

ないものが実行委員長として努めさせて頂いた訳
ですが皆様のご協力によりまして何とか大任を果

せましたので私からも厚く御礼を申し上げたいと存

じます。又当日は雨天でしたが屋外でご活躍下さ
った交通、駐車場相当の方々には寒い中大変ご苦

労様でした。ホーラムそのものについては我々の

直接の関連はございませんが．加藤リーダ、一と小

武サブリーターーを初めとしましてパネリストの方
々の熱意によって大変熱のこもったフォーラムで

あったし好評であったと聞いております。IGF
はフォーラムと運営が両車であり両方が無事終り

大成功でありましたので寵ね重ねI学くお礼を申し

上げご挨拶と致します。

< ス マイ ル ボ ッ ク ス > ■ 委 員 保 田 達 栽
伊藤(正)君、辻君、先日のIGFは実行委員長は

じめ会員の皆様の絶大なるご努力によ')、
大*llの地に初釣てですが！減に立派に遂汀で

きましたことに感謝致しますぃ

芦田君、寺田鴬、３月６１IのIGF開催に際しま

しては皆さんの御協力で誠に盛大に且つ成

功のうちに無事終了することが出来ました。

本当に有難うございました。

上田君、湯の香りも楽し水明荘。またお会いしま

したね‘》これから、これから／

有沢洞、親睦ゴル､ノの皆様ご苦労さんでした‘》本

日の箱根例会を楽しみにしています。

松本(三)君、３月６日IGFの駐車場係の役員の

皆様には雨の中協力有難う御座居ました。

郡司羽．、平塚での懇親コンペ天気に恵まれ楽しく

出来ました“結果はあまり良くありません
でしたが２ケ月振りで握ったクラブの持ち

どこらはやっぱり良いものですね<）

北砂潤、皆様のご協力でIGFも成功の内に終り

まして誠に有難う御座居ました＠次は５周

年ですネ、頑張りましょう．

近藤君、本日のゴルフで第３位に入りましたい

布施君、辻、後藤両会員のブービー及びメーカー

に心からおくやみ申し上げます‘〉

後藤君、ゴルフコンベでとうとう名誉あるBB賞

を辻幹事に譲りメーカーになりましたr，

チョコレートも確定申告を前に大変な支払を

することになりましたので３月１５日には税

務署へ行って相談してまいります。
保田君、本日のゴルフ会で私が始めて優勝いたし

ました天気も大変良かった事もありますが

メンバーに恵まれた事が最大の理由です《、

へへ

へ
へ


